



COMUNICADO DE PRENSA

Premio a la Excelencia femenina del Club de Ejecutivas Españolas a Bárbara Martín Coppola, Directora General de Decathlon

El Club de Ejecutivas Españolas en Francia concede el **Premio a la Excelencia Femenina a Bárbara Martín Coppola, Directora General de Decathlon**, en reconocimiento a su talento, trayectoria profesional e impacto positivo, como un **ejemplo de liderazgo femenino español que triunfa fuera de España**.

Esta es la segunda edición del premio del Club, la primera reconoció la carrera internacional y el liderazgo de **Berta de Pablos-Barbier** en calidad de Presidenta y CEO de Moët & Chandon, Dom Perignon y Mercier.

El Club de Ejecutivas Españolas, único en el mundo, se creó en París sin ánimo de lucro en 2021. **La misión del Club es fortalecer el liderazgo femenino valorizando** a las directivas españolas en el extranjero y **conectándolas** para compartir, ayudarse y enriquecerse en un **clima de confianza, apoyo y cercanía**, tanto en las relaciones que fomenta como con las raíces españolas que promueve. Cuenta casi con 100 socias de sectores muy diversos en empresas emblemáticas de España, Francia y más allá.

Silvia Arto, Presidenta Fundadora del Club de Ejecutivas Españolas: "Estamos orgullosas de otorgar este premio a Bárbara, una gran directiva española que nos inspira, no sólo por su brillante carrera internacional, sino también por su liderazgo cercano y positivo. Bárbara es un ejemplo que permite fortalecer el liderazgo femenino español, en línea con la misión de nuestro Club".

Bárbara Martín Coppola, ingeniera por la Universidad Politécnica de Madrid, ha tenido una destacada carrera profesional que abarca 25 años, trabajando en nueve países diferentes en tres continentes. Antes de unirse a Decathlon lideró la transformación digital de IKEA. También ocupó cargos de liderazgo en empresas globales conocidas como Google, YouTube, Samsung y Texas Instruments.

Bárbara: "Me siento honrada de recibir este premio. Para mí, simboliza nuestro compromiso colectivo con las mujeres en posiciones de liderazgo y con la sociedad, con el fin de moldear un futuro más próspero. Es un testimonio de la dedicación de este Club al cambio positivo, estoy muy agradecida por compartir este reconocimiento con todos aquellos que trabajan por construir un mundo mejor."

El premio ha sido entregado en la residencia de la **embajada española de París en presencia del embajador de España en Francia D. Victorio Redondo Baldrich** que destacó la excelencia de la premiada y la labor del Club de Ejecutivas para consolidar una comunidad fuerte de mujeres directivas españolas. **Ángeles García-Poveda, presidenta de Legrand y madrina del Club** resaltó la importancia del Club y la remarcable carrera de Bárbara. El trofeo que recibió la ganadora fue un diseño exclusivo de **la escultora española Mariela García Vives**.

Los tres objetivos del Club son: **inspirar**, a través de las ejecutivas que destacan por sus trayectorias internacionales, éxitos y cualidades personales; **reflexionar** sobre la diversidad y el papel de la mujer en temas de futuro; y **conectar** a las ejecutivas españolas para compartir experiencias, ayudarse y fortalecerse en un país extranjero. El espíritu único del Club permite **intercambios cercanos y positivos de mutuo enriquecimiento**, guiados por el liderazgo y los valores que promueve, como son **la confianza, el apoyo mutuo y el compromiso**.

El Club está llevando a cabo su **expansión internacional** en Nueva York, Silicon Valley, Emiratos Árabes Unidos, Londres y Hong Kong donde directivas españolas trabajan para desarrollarlo, creando una red internacional de ejecutivas españolas en el mundo. Además, ha lanzado un **Programa de Mentoring con prestigiosas instituciones académicas españolas** como el Instituto de Empresa, Esade y Universidad Pontificia de Comillas para ayudar e inspirar a jóvenes estudiantes españolas con ambiciones internacionales.

Más información: clubejecutivas.org y en [Linkedin/Club de Ejecutivas Españolas](https://www.linkedin.com/company/club-de-ejecutivas-espanolas)



MAS SOBRE BÁRBARA MARTIN COPPOLA

Bárbara Martin Coppola es la Directora General de Decathlon, el retail deportivo más grande del mundo, con 105.000 colaboradores y presencia en más de 70 países. Bárbara es la primera mujer CEO en la historia de la empresa.

Bárbara tiene un Máster en Ingeniería de Telecomunicaciones por la Universidad Politécnica de Madrid, un Máster en Comunicaciones Móviles por la E.N.S.T (Telecom Paris) y un MBA en Administración de Empresas por INSEAD. También es graduada del Programa Avanzado de Gestión de Harvard Business School.

Bárbara promueve la diversidad, la inclusión y la responsabilidad ambiental. Valora el equilibrio entre el trabajo y la vida personal, priorizando el tiempo en familia, y elige trabajar para empresas con una misión clara. Apasionada por el impacto social, considera que las empresas son agentes de cambio positivo, impulsando un valor más allá del rendimiento financiero.

En Decathlon, su objetivo es mejorar el bienestar, la actitud y la confianza de las personas a través del deporte, en línea con su compromiso de prácticas empresariales responsables.

Fuera del trabajo, Bárbara es una orgullosa madre de dos hijos. Apasionada del fitness, el tenis, el esquí, también es pianista.

CONTACTOS CLUB EJECUTIVAS ESPAÑOLAS

www.clubejecutivas.org

[Linkedin/Club de Ejecutivas Españolas](https://www.linkedin.com/company/club-de-ejecutivas-espanolas)

SILVIA ARTO silvia.arto@yahoo.com

CARMEN MUNOZ carmen.munoz-dormoy@neuf.fr